## Unas jornadas quieren acercar al inmigrante a la universidad

M. C. C. ALMERÍA La Fundación Mediterránea Empresa-Universidad Almería y la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía han organizado para el próximo 4 de diciembre una jornada sobre 'Perspectivas de futuro e integración de inmigrantes' para concienciar a los profesionales que trabajan con extranjeros sobre la importancia de su papel a la hora de aproximarles a la formación superior y, fundamentalmente, potenciar la incorporación de este colectivo a la univer-

sidad. El encuentro se desarrollará en el aula magna del Edificio C de Humanidades, a partir de las nueve de la mañana.

La Fundación Mediterránea considera que, debido a la importancia que han adquirido para el desarrollo socio-económico de la provincia los inmigrantes, es necesario poner en marcha jornadas donde se expliquen mecanismos que permitan una mayor incorporación de población inmigrante a la Universidad de Almería.

Pretende, asimismo, que se potencie el valor de la interculturalidad en el contexto 
universitario puesto que, para 
la población inmigrante, la formación puede ser uno de los 
elementos más potentes para 
escapar de la pobreza y la 
exclusión, ya que facilita el 
proceso de inserción laboral 
en la sociedad.

en la sociedad.

La inauguración de la jornada correrá a cargo de Alfredo Martínez Almécija, rector de la UAL; Juan Callejón, delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía; Joaquín Salvador Padilla, presidente del Grupo de Trabajo de Investigación de la Fundación Mediterránea; y Rafael Pulido, coordinador de la jornada y profesor titular de la Universidad de Almería.

ue Almeria.

La primera ponencia versará sobre la integración de los inmigrantes en el sistema educativo y será impartida por Javier García, del Laboratorio de Estudios Interculturales de la Universidad de Granada.